



六桜花



令和3年度 第5号

初島小学校 学校通信
令和3年 6月15日
文責 植村 由香

コミュニティスクール

学校・家庭・地域が一体となって地域の子どもたちを育てていくことを“コミュニティスクール”と言います。初島小学校の校区には、子どもたちのためにと協力して下さる方々がたくさんいらっしゃいます。とてもありがたいことです。

*パッカー車見学

5月26日は、4年生社会科の「わたしたちの健康を守る仕事」という学習で、ゲストティーチャー 中本さんに来校していただきました。ゴミのゆくえについての説明や、詳しく見せていただいたパッカー車の構造に子どもたちは大変興味をもちました。



「私たちにできることはありますか？」という質問に、中本さんから「ゴミを持ち帰ったり、ごみの量を減らす工夫をしてね。町をきれいに保ってね。」と教えて頂きました。教室ではできない有意義な学習になりました。

*はなしっこさん

6月11日、“学校支援隊”の読み聞かせサークル“はなしっこさん”の方々が、1年生から4年生に読み聞かせをして下さいました。学年にあった絵本や地域の昔話など、熱のこもったよみっぷりに子どもたちはくぎ付けになりました。日頃の読書量は、子どもによってまちまちですが、日常的に読書をし、本で得た知識を自分の中に蓄積していったと思います。



プール清掃

6月4日、5・6年生と教員がプール清掃を行いました。協力し合って1年間の汚れをきれいに落とすことができました。これで下級生も安心してプールに入れます。御苦労様でした。18日のプール開きが待ち遠しいですね。



あじさいの見学

1・2年生が生活科の授業で、学校近くでたくさんのおじさいを栽培している西中様のお宅にお邪魔させて頂きました。色とりどりで色々な種類のあじさいが一面に咲いていて、好きな花の前で観察もできました。見事なあじさいに圧倒されつつ、良い学習の機会をいただきました。ありがとうございました。



国語科研究授業

初島小学校では、国語科の指導方法について、昨年度の“論理的思考力”に加えて、“表現力”を高めるための研究をしています。文章を読むまたは表現する力は、あらゆる学習の基礎となります。一人一台のタブレットも活用し、学習に役立てています。田端教諭による6年生の研究授業をしました。



歯みがき大会

6月4日、5年生は歯みがき啓発の「全国小学生はみがき大会」に参加し、歯みがきの重要性ややり方についての学習をしました。

本校は、永久歯のむし歯指数（DMF）が昨年度より上がり、全校的にむし歯が増えています。（昨年度のDMF指数 0.2本→今年度0.5本）

1人につきこの数字だと、多いようには思わないかもしれませんが、学校でも3分間の歯みがき指導や週に1回のフッ化物洗口、そして他の取組もしているのにむし歯が増えているということは、子どもたちの健康を考えたときに問題だと認識しています。引き続き、むし歯ゼロを目指して指導をしていきます。ご家庭でも、丁寧な歯みがきができるようご指導ください。よろしくお願いします。



初小の子どもたち



体操朝集で（全校）

タブレットで「今日の遊びは？」（3年）

さつまいもの苗、大きく育て（2年）

あさがおを観察して（1年）